

El 'lip dub' que promocionará Irun se grabará el día 20 con la canción 'Gogoak'

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2011(e)ko martxoa(r)en 10-(e)an 16:58etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.



Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el jueves día 10 de Marzo de 2011.

IRUN

El 'lip dub' que promocionará Irun se grabará el día 20 con la canción 'Gogoak'

Los participantes recorrerán el entorno del museo Oiasso y la iglesia del Juncal. Todos los ciudadanos que lo deseen pueden sumarse a la iniciativa impulsada por la Oficina Estratégica, Betti Gotti y Mugi Hadi

10.03.11 - 03:33 -

JOANA OCHOTECO IRUN.

El 'lip dub' sobre Irun ya tiene fecha de grabación: será el 20 de marzo, domingo, entre las 10.00 y las 13.00 horas. La iniciativa, que tiene su origen en un comentario realizado por la presidenta de Betti Gotti en Facebook, ha sido impulsada desde la Oficina Estratégica en coordinación con la citada asociación y Mugi Hadi.

El 'lip dub' que promocionará Irun se grabará el día 20 con la canción 'Gogoak'

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2011(e)ko martxoa(r)en 10-(e)an 16:58etan -

«Queremos que Irun sea conocida de una manera diferente. Todos participaremos de forma activa y animada para presentar la ciudad y a las personas que vivimos en ella», explicó Eva Fernández, directora de la Oficina Estratégica. El proyecto de 'lip dub' comienza a materializarse tras una serie de reuniones organizativas y la elección de la canción que acompañará al vídeo ('Gogoak', de Esne Beltza), que fue escogida a través de una votación en la página web irun.org.

Desde la organización, recordaron que un 'lip-dub' consiste en un vídeo, grabado en un único plano secuencia, que tiene por fin promocionar una institución, colectivo o ciudad. Los participantes sincronizan sus movimientos con la canción que acompaña al vídeo y realizan un determinado recorrido. En el caso del de Irun, el trayecto comenzará en el interior del museo Oiasso y por la calle Escuelas llegará hasta la esquina de la avenida de Salis. Los participantes continuarán por la plaza del Triángulo, la calle Junkal, y desde las escaleras accederán a la plazoleta de la iglesia, donde finalizará la grabación.

Colaboración de hosteleros

La posibilidad de participar en la iniciativa sigue abierta. «Animamos a iruneses de todas las edades a implicarse en la grabación», señalaron desde la organización. Los interesados en interpretar alguna parte de la canción o escenificar un momento concreto pueden llamar a los números de teléfono 943 50 51 10 o 943 50 51 11, o escribir a lipdubirun@gmail.com. Los dinamizadores animaron asimismo a que quienes lo deseen acudan el domingo día 20 a la zona del museo y la parroquia del Junkal, durante el horario de grabación. «Necesitamos muchísima gente. Cuantos más se acerquen a participar, mejor», aseguraron los organizadores, quienes también incidieron en que la grabación «será algo informal y de lo que

El 'lip dub' que promocionará Irun se grabará el día 20 con la canción 'Gogoak'

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2011(e)ko martxoa(r)en 10-(e)an 16:58etan -

disfrutaremos todos».

Además, un vídeo con el recorrido y la canción sobreimpresa se colgará tanto en YouTube como en la página web del Ayuntamiento, de modo que quienes deseen participar «se vayan familiarizando con el recorrido y la música».

Los hosteleros de la Asociación de Comerciantes Mugan también se han sumado al proyecto, y anunciaron que invitarán a los participantes del 'lip dub' a pintxos, en la zona de la calle Mayor, una vez finalice la grabación. Asimismo, desde la organización se ha buscado también la implicación de numerosas asociaciones, clubes deportivos y otras entidades de la ciudad, que asumirán partes concretas de la coreografía.

pie de foto:Representantes de la Oficina Estratégica, las asociaciones Betti Gotti y Mugi Hadi y Mugan. :: **F. DE LA HERA**